

Mitteilung



Foto:
Dr. EMu¹

**Die Wahrheit benötigt keine Stütze um ihre stabile Existenz.
Dagegen erfordert die Unwahrheit stets zwei und mehr scheinbare Stützen.**

Gestützt auf meine Erfahrungen und Wahrnehmungen habe ich den "**Offenen Brief**" vom 02.02.2021 wahrheitsgemäß, klar, präzise und zukunftsorientiert erstellt. So werde ich weiterhin auf den undemokratischen Rechtsgrundlagen sowie den omnipräsenten gesellschaftlichen Missständen im Landkreis Position beziehen.

Dieses Engagement beruht auf meiner Verantwortung.

Durch Gedankenaustausch mit AkteurInnen möchte ich hervorheben, dass neben dem Beirat die eingegrenzten, restriktiven Denk-, Handlungsräume und –freiheit auch in anderen

¹ Kundgebung "Wir sind alle Salah!"; 200 Menschen am Haus des Verstorbenen in der Senftenberger Straße 4, seinem Todesort im Brandenburgischen Viertel, am Stadtrand von Eberswalde.

"Lauter Protest gegen das ungerechte Asylsystem am Bahnhof in Eberswalde. Anlass war der tragische Fall eines Geflüchteten aus dem Tschad. "

<https://palanca-eberswalde.de/2021/03/21/kundgebung-heute-wir-sind-alle-salah/>

Tätigkeitsfeldern im Landkreis vorliegen. Diese Gelegenheit stellte ich auch während der Auseinandersetzung mit _____ am 15.04.2021 fest.

Die "Wahrheiten" im "**Offenen Brief**" und ihre begründeten Bedeutungen lassen sich nicht durch unsachliche Diskussionen oder Kommentare zerreden.



Foto:
Uta
Schleiermacher²

Wo liegt die Rechtsgrundlage für das Kontrollieren und Diktieren der Herangehensweise der MitgliederInnen im Rahmen der Beiratstätigkeiten durch die Kreisverwaltung?

Als Interessenvertreter der Eingewanderten gegenüber Politik, Gesellschaft, Medien, Verwaltung etc. arbeite ich in Kommunikation mit anderen AkteurInnen an einen selbständigen, freien und selbständigen Beirat.

2

Nachzudenken ist hierbei, wie die Bereitstellung der dafür benötigten Finanzen sichergestellt wird.

Werte BeiratsmitgliederInnen, bei dem Treffen mit _____ und _____ am 15.04.2021 und den dabei entstandenen Auseinandersetzungen habe ich im Bezug auf den "Offenen Brief" weitgehend meine Standpunkte und Positionen klar dargestellt. Über die bedeutenden Punkte aus den Auseinandersetzungen informiere ich Euch, wie oben beschrieben.

Borkheide, 02.05.2021

² "100 Menschen protestieren in Eberswalde gegen rassistische Praktiken in Brandenburger Ausländerbehörden. Sie wollen endlich Perspektiven."
<https://taz.de/Protest-gegen-Auslaenderbehoerde/!5765909/>